

# Revue de presse

## Un bon point

### Le Monde

Mercredi 28 juillet

**L**e Monde, dans sa rubrique « *Contre-enquête* », fait le point sur la pénurie de logements et compare les différentes situations de la construction de logements neufs en France. « *Six agglomérations affichent un fort excédent migratoire avec en tête Ajaccio, Perpignan, Toulouse, Bayonne, Montpellier* », rappelle Le Monde. « *Certaines villes et leurs départements se révèlent bâtisseurs, engageant des politiques de construction volontaire comme c'est le cas de Montpellier et de l'Hérault avec la construction de 10,4 logements pour 1000 habitants* », souligne le quotidien du soir.